

死んでほしい」と 夫になる10カ条

「夫に早く死んでほしいう妻たち」が増えていくという。妻の老後の「最大危険因子」は夫という調査結果もある。ふと自分にかけられた保険金の額に思いを馳せた男性もいるだろう。そんな亭主のため本誌は、妻に「死んでほしい」と思われずに生き延びる方法を探った。

—好きな女がいる
20代の部下と親密なことは分かつていたが、いざ会社員の夫（50）にそう告白されると、専業主婦の妻（49）は反射的に台所から包丁を持ち出していた。初めて知る夫の不貞だった。
「死んでちょうだい」
怒鳴り合い、もみ合いになるも、来客に助けられる。
その夜、妻は夫の車の助手席に針を数本置いた。そこに女性が乗っている姿を想像すると、居たたまれなかつた——。

行動機や目的は一つではないが、全国亭主闘白協会の天野周一會長は「妻の永遠の悩みは夫の浮氣」と話す。「妻に死んでほしいと思われたくないなら、まず浮氣もすべきではありません。機会に遭遇しても「しない、してない、する気もない」と『浮氣三原則』を咳き、気持ちを落ち着かせます。それでもしまい妻にいたら、しらを切り通す。正直に言うと火に油を注ぐので、どんな拷問を受けても認めてはいけません——①

浮氣をめぐつては、最近「した、しない」の範疇を超えていると指摘するのは探偵社アライベート・シヤドーの坂井利行代表。

「3、4年前までは、依頼

合、妻は相手の女性に慰謝料を請求したり内容証明郵便を送ることで恨みを発散した。ところが昨今、妻の怨恨がまともに夫に向かっている気がします。「夫が死んでくれたら」と言う妻も珍しくなく、今年に入つて夫からの「妻に疎んじられている」「妻が家を出たがっている」という相談が急増しています。

費など経済的な問題を抱えているのが特徴です。妻は、夫が死んだら保険金が下りたり遺族年金が出て楽になるとと言う。離婚して慰謝料や子どもの養育費をもらうより、大抵は一時的に潤いますから」（前出・瀧川氏）

収入減やリストラも珍しくない不況下、給料を増やすのは思うようにいかない。そこで瀧川氏が勧めるのが副業である——②。給料が減った上場会社勤務の58歳男性が平日の夜と土日にコンビニやレストランでバ

の9割が妻からの夫の不倫調査でした。ところが最近は夫が不倫しているかまつたく分からぬのに、とにかく痴探ししてほしいといふ依頼が増えた。離婚しやすくするためには、誰でもいいから夫が女性と一緒にいる証拠写真を撮ってくれとう妻も増えています」

年間約1500件の離婚相談に乗る「離婚110番」の濱川良幸代表も話す。

「ト調査」によると、「配偶者に對して不満はたくさんある」「ある程度はある」と回答した夫が45・7%だったのに對し、妻は66・7%に上った。不満の原因は、夫婦共に1位が「性格全般」、2位が「金銭面の価値観の違い」だった。

多くの妻が夫に不満を抱いているとしても、「死んでほしい」とまで妻が思うのはどんな場合なのか。

像すると、居たたまれなかつた——。
その場に出くわした知人からこんな話を聞いた。警察庁の2008年犯罪統計「罪種別検挙件数」によると、妻が夫を殺害したのは74件で、夫婦間殺人200件の4割近くにのぼる。犯

せん①
浮氣をめぐつては、最近
「した、しない」の範疇はんとうを超えて
いると指摘するるのは、
探偵社プライベート・シェ
ドーの坂井利行代表。
「3、4年前までは、依頼

て夫からの「妻に疎んじられている」「妻が家を出たがっている」という相談が急増しています」

収入減やリストラも珍しくない不況下、給料を増やすのは思うようにいかない。そこで滝川氏が勧めるのが副業である——②。給料が減った上場会社勤務の58歳男性が平日の夜と土日にコンビニやレストランでバ

2010.3.14 サンテー毎日 156

妻に早く思われない



育児に家事…家庭生活への貢献度が夫の将来を決める

離婚はソソか得か

イトを掛け持ちして以前より収入アップ、妻をつなぎとめた例もあるという。

「夫が副業すると宣言した途端に妻との関係が好転することが多い。一日中働いていれば居場所のない家にも帰らずに済み、精神衛生上もメリットがある」

でも、どんなに稼いでも「誰のおかげで飯が食えるのか」「お前は何もできな

い」と妻の人格を否定

するような発言は慎むべきである③。

「団塊世代以上の夫婦では、妻が専業主婦のケースが多い。外で働きたくても働き家庭を守つてきた妻に等しいのです」(瀧川氏)

小田切紀子・東京国際大
人間社会学部教授は、妻が最も言われたくない言葉として「子どもが悪くなつたのはお前のせいだ」を挙げ

死を招くのは食事よりストレス

「一番手のかかる2、3歳の時に夫が育児を手伝うと、5~10年たつても妻は夫にいい感情を持ち続ける」という調査結果がありま

す。逆にその時期に妻任せになると、後々も恨まれる可能性が高い。育児が大変な時、妻にどれだけ協力できるかが肝心です」(同)

40年ほど前、米ハーバード大学のメイヤー教授が発表して有名になった「亭主を早死にさせる10カ条」が

ある。早死にしたくない男性のため参考までに158件に掲載したが、「夫を太らせること」から始まり、トドメは「終始文句を言つていじめる」である。心筋梗塞などを狙つた「緩慢な殺人のススメ」とも読めるが、本当にこんな妻は生息しているのか。

「最近は、逆に食事を作つてもらえて、夫が目立ちます。しかし、死を招くのは食事よりストレス

です。妻から「近づくな」「リビングに入るな」などと言

う

共働き夫婦であつても、われ悩む夫が増えています」(前出・瀧川氏)

アドバイスは、妻が禁じたエリアには立ち入らないこと⑥。距離を保てばストレスは軽減される。

一時的に短期賃貸マンシ

ョンを借りて別居をするの

も得策だ⑦。

「別居の表向きの理由は、仕事が深夜に及びタクシー代がかかるからなど、あくまで妻を思いやるものにしておいてください」(同)

ストレスから逃げるの

ではなく上手に解消する方法

もある。東洋大社会学部加藤研究室「AMOURサイ

エンス研究プロジェクト」

の馬場真美子リーダーは、

米国を中心にコーピングと

ストレス解消方法が夫婦関係の修復に成果を上げ

つつあると話す。

「たとえば妻の嫌な面を見

ずにはまそうと逃避するの

ではなく、その欠点も自分

の性格の一部としてとらえ

る考え方です。多くの人が自らの欠点を自然に受け入れているように、相手の欠点も我慢せずに認めればいいのです」（馬場氏）

【亭主を旱死にさせる10力柔】

- ①とにかく太らせる
 - ②酒は飲み放題、甘い物も食べ放題
 - ③何もさせずに座ったままにさせる
 - ④食事は動物性脂肪を十分に取らせる
 - ⑤塩分の多い食事に慣れさせる
 - ⑥コーヒーは無制限、砂糖はたっぷり
 - ⑦タバコはできるだけ多く吸わせる
 - ⑧夜更かしをさせ、朝は早く起こす
 - ⑨レジャーの旅行には行かせない
 - ⑩暇さえあれば文句を言う

髪形が変わつたり料理がおいしかつたら一言ほめる。山崎伸治シニアコミュニケーショն代表も、言わなくとも分かるという考え方を捨て、自分の言葉で伝えることが大切だと説く――⑩。

0人を対象に行われた調査（96年）では、離婚した男性の死亡率は結婚している男性の2・43倍。女性の1・64倍よりも高い。「死んでほしい」と思われなくとも、「離婚だけで死亡率は高まってしまう。

次号(3/21)は特別定価380円
3月12日(金)発売です

速報！ 東大・京大 前期日程 北大・東北大・名古屋大・大阪大・九州大・一橋大・東工大 合格者高校別ランキングを 掲載します

か。馬場氏は「ストレス日記」をつけるトレーニング方法を勧める—⑧。

ノートを妻に渡し、交換日記にするのが理想的だ。

離婚した男性の死亡率は2・43倍

会員数約9000人の全国亭主関白協会のうち、「妻に死んでほしいと思われて死んでほしい」と感じている会員は1割ほどという。それでも「愛の三原則」を忠実に実行し、現時点で殺されたり離婚された夫は出ていないそうだ。

髪形が変わつたり料理がおいしかつたら「言ほめる。山崎伸治シニアコミュニケーション代表も、「言わなくとも分かるという考え方を捨て、自分の言葉で伝えることが大切だと説く」。

「はじめは気持ち悪がられても、続ければ妻も悪い気はしません。定年したら妻に優しくしようと考える夫が多いのですが、「今まで

性の死亡率は結婚している男性の2・43倍。女性の1・64倍よりも高い。「死んでほしい」と思われなくとも、離婚だけで死亡率は高まってしまう。

「結婚生活で一番大切なのは忍耐である」と言つたのはロシアの大作家、チエーホフ。古くて新しいこの言葉をもう一度かみしめよう。

ガラスの飾りも水のかけた手拍子を打ちたいだろう。観客も時にようだった。観客も時に次号は金曜日発売。ランキンギング以外の合格関連記録もいろいろ掲載します。ご期待ください。（山田道子）

ガラスの飾りも水のかけ
のようだつた。観客も時に手拍子を打ちたいだろう。
次号は金曜日発売。ラン
キング以外の合格関連記事
もいろいろ掲載します。ご
期待ください。(山田道子)

が実証されています」（馬場氏）

日記をつけるのが面倒な男性には、前出・天野氏がすすめる「愛の三原則」がある。

離婚した男性の

会員数約9000人の全国亭主関白協会のうち、「妻に死んでほしいと思われているのでは」と感じている会員は1割ほどという。それでも「愛の三原則」を忠実に実行し、現時点で殺されたり離婚された夫は出ていないそうだ。

髪形が変わったり料理がおいしかつたら一言ほめる。山崎伸治シニアコミュニケーション代表も、言わなくとも分かるという考え方を捨てて、自分の言葉で伝えることが大切だと説く（⑩）。

「はじめは気持ち悪がられても、続ければ妻も悪い気はしません。定年したら妻に優しくしようと考へる夫が多いのですが、「今まで

ガラスの飾りも水のかけ
のようだつた。観客も時に手拍子を打ちたいだろう。
次号は金曜日発売。ラン
キング以外の合格関連記事
もいろいろ掲載します。ご
期待ください。(山田道子)

真央ちゃん、五輪を味わい深いものにしてくれてありがとう。残念なのは、左金妍児選手のほうがよかつたと私は思う。ブルーの左装はリンクの壁面に映えガラスの節りも水のかけのようだった。観客も時々手拍子を打ちたいだろう。次号は金曜日発売。ランキング以外の合格関連記事もいろいろ掲載します。ご期待ください。(山田道子)

編集長後記